
令和４年度 沖縄県立与勝緑が丘中学校･与勝高等学校 学校評議員運営状況 

 

 

１ 日時、場所、出席状況等 

  日時 場所 参加状況 

第１回学校評議員会 ７月 14日（木） 進路学習室 学校評議員４人、職員７人 

第２回学校評議員会 ３月 23日（木） 進路学習室 学校評議員４人、職員８人 

 

 

２ 学校評議員に求めた事項 

 ① コロナ禍における教育活動への助言 

② 中高一貫教育校としての特色と学校の活性化 

③ 生徒募集の効果的な方法 

 

 

３ 学校評議員の意見 

 ① 部活動（陸上・野球等）の活躍が、学校の活性化にも繋がっている。これからの更なる活躍を  

  期待しています。 

② 学校内外で見かける生徒も、とても一生懸命で素晴らしい。 

③ 情報の発信を、浜比嘉島（彩橋中）津堅島（津堅中）など広域に広げ、多くの方々へ本校の取

組み状況を伝えていければ良い。 

④ 学校説明会などの日頃の職員の取組みにとても感謝している。その事を対面などにより保護者

や地域の方々へ伝えることのできる場や機会があれば、更に多くの方々からの協力がもらえるの

ではないか。 

 

 

４ 学校運営に反映した事項 

  生徒の受検率を上げる為に、例年１０月に行っていたオープンスクールを、進路決定前の７月に 

開催し、また、内容についても教諭からの説明だけではなく在校生から与勝高校の魅力を伝えた。 

又、内進生にも校内で説明会を実施し、高校の魅力を伝えつつ、さらにその対象を中学校３年生だ 

けでなく、１・２年生の早い段階から伝えていく。 

 

 

５ 課題その他 

 ① 地域のニーズにあった新教育課程編成を中高ともに推進し、魅力ある学校づくりを継続する。 

② 不登校・登校渋りの生徒の対応。 


